



Las temperaturas están bajando y eso solo puede significar dos cosas. Halloween llegará pronto y los ratones comenzarán a migrar hacia adentro. Tome algunos pasos ahora para asegurarse de que los "invitados" que vienen a su casa sean los lindos disfrazados, no los peludos y no bienvenidos.

Los ratones domésticos son huéspedes comunes una vez que bajan las temperaturas exteriores. Estos roedores pequeños, peludos y de color gris claro tienen orejas grandes y cola larga. Su alimento preferido son los granos, pero masticarán casi cualquier cosa. Una de las razones por las que los ratones pueden ser un problema una vez dentro se debe a su rápida capacidad para reproducirse. Cada año, una hembra de ratón puede producir de 5 a 10 camadas, con alrededor de 5 a 6 crías por camada. Los ratones hacen nidos con materiales como papel, plumas u otros materiales esponjosos.

Comprender cómo funcionan los ratones ayuda en el proceso de control. Tienen una visión relativamente pobre y son miopes. Para compensar este déficit, utilizan sus bigotes para palpar las paredes mientras se mueven. Los ratones también tienen habilidades físicas extremas. Pueden trepar por superficies verticales, mantener el equilibrio a lo largo de cables de alambre, saltar 10" de altura o a través de un espacio de 3' y sobrevivir a una caída de 9'. Su hazaña más impresionante es poder meter sus cuerpos en agujeros de 1/4" de diámetro, del tamaño de un lápiz.

Si no desea que estos invitados se conviertan en residentes permanentes, existen varios métodos que se pueden usar para controlar los ratones en el hogar. La exclusión es la más común en la lucha contra los ratones domésticos. Evite que los ratones entren en los edificios eliminando las aberturas de 1/4" o más. Use selladores o mortero para ayudar a llenar los huecos. Las espumas rociadas en el lugar y las almohadillas de lana de acero llenarán los huecos, pero no harán mucho para evitar que entren los ratones. Asegúrese de que las puertas, ventanas y mosquiteros queden bien ajustados. Cubra los bordes de las puertas y ventanas con metal para evitar roer.

La reducción de la población es otro método para controlar ratones. Las trampas y los cebos son dos métodos comunes de reducción de la población. Para garantizar el éxito con las trampas, debe usar una cantidad suficiente de trampas en áreas donde viven ratones. Se pueden usar trampas de presión o trampas de captura múltiple para capturar ratones. Las trampas de doble ajuste, colocando dos trampas cerca una de la otra, producirán los mejores resultados en situaciones con alta actividad. Las trampas de captura múltiple pueden atrapar varios ratones a la vez sin necesidad de reiniciarse. Las tablas de pegamento son otra alternativa a las trampas. Estas tablas adhesivas atrapan y sujetan a los ratones mientras intentan moverse por la casa. Asegúrese de usar tableros adhesivos en lugares donde los animales u objetos que no son objetivo no se atasquen en ellos. Si esto sucede, use un material aceitoso, como aceite vegetal o mineral, para disolver la sustancia pegajosa. Para hacer que las trampas sean más atractivas, puede aplicar una fuente de alimento como mantequilla de maní, una chispa de chocolate derretida en el gatillo o puede asegurar un paño perfumado con una fuente de alimento en el gatillo de las trampas.

Los cebos son otro método de reducción de la población. Asegúrese de leer y seguir todas las instrucciones de los cebos. A la hora de elegir los cebos, hay que tener en cuenta la ubicación y el método de aplicación, así como las mascotas y los niños que no sean el objetivo. Elija el tipo de cebo para su ubicación y aplicación específicas. Se sabe que los ratones mueven cebos granulados sin comerlos. El hecho de que tengas una caja vacía no significa que se hayan comido el anzuelo. Las estaciones de cebo o los bloques de cebo aseguran que la criatura realmente se comió el cebo. Es posible que los cebos no sean la mejor opción para el interior de la casa, así que seleccione su ubicación sabiamente.

Tenga cuidado al limpiar excrementos, nidos o restos de ratones. Esto puede ayudar a disminuir la propagación potencial de enfermedades transmitidas por ratones como el Hantavirus. Use guantes impermeables protectores y rocíe el cadáver y la trampa o el nido con un desinfectante doméstico o una solución de lejía al 10%. Use una bolsa sellable al revés para recoger el mouse. Para eliminar las heces o la orina, rocíe el área con un desinfectante hasta que esté húmeda y limpie con



una toalla, trapo o trapeador. No uses la aspiradora o la escoba para recoger las heces secas, ya que eso puede hacer que el material salga al aire y se inhale.

Todos queremos que los invitados pasen por aquí, pero con un poco de trabajo por adelantado, puede asegurarse de que los invitados que ingresen a su casa sean bienvenidos y griten 'Truco o trato'.

*Elizabeth Exstrom es la educadora de Extensión de Horticultura de la Extensión de Nebraska en el condado de Hall. Para obtener más información, póngase en contacto con Elizabeth [en elizabeth.exstrom@unl.edu](mailto:elizabeth.exstrom@unl.edu), su blog en <http://huskerhort.com/> o HuskerHort en Facebook y Twitter*

*\*Traducido con Microsoft Word Translate*